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会員の皆様、おつかれさまです。
当社は旧㈱渡辺組創業から数えて今年の12月で

100周年を迎えるそうです（旧㈱佐藤道路と合併して
からは18年）。私事ではございますが、1993年4月に
入社し今年で29年目となります。学生時代の就職活
動時に当時の㈱渡辺組の人事部長から70周年と書
かれた名刺をもらった記憶があります。入社後3か月
の研修期間を経て4年間は技術研究所配属で主に
高速道路を中心とした現場試験係、その後6年くらい
は高速道路の舗装、構造物の係員・主任として従事
し北は北海道から南は鹿児島までほぼ行きました
（仕事上ですが）。その後10年くらいは高速道路だけ
でなく国交省の現場をやってみたい旨当時の上司に
伝え、国交省の代理人・監理技術者、たまに高速道
路と従事してきました。沖縄には2013年11月に当時
の支店長（現社長）に4か月だから何とかと説得され
て応援要員として赴任しました。それからほぼ10年
（所長としては6年目）配属されています。その間に
様々な支店業者、地元業者様とお付き合いさせてい
ただき何とかこれています。

座波建設 株式会社
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会員の皆様、こんにちは。
先日初めて訪れた、読谷村のやちむんの里につ

いて紹介させていただきます。
やちむんの里には6つの窯と19の工房があり、さ

らにこの里を中心に多くの陶工たちが集まり、村内
には50余りの窯元があります。
那覇の壺屋は「やちむん通り」と呼ばれています

が、近年住宅が密集し焼き物を焼くには環境的に
無理が生じ、窯場の多くは読谷村のやちむんの里
の方に移ってきたそうです。
よく耳にしたことはありましたが、なかなか訪れる

機会がなく今回初めて里内を散策しました。
いくつか工房を周っていくとそれぞれ異なる個性

があり、伝統的なものから現代的なデザインの作
品まで見れば見るほどやちむんの魅力に魅了され
ていきました。
また、里内に一歩入ると不思議とのんびりとした

時間が流れていて、緑に囲まれた自然の中で猫た
ちが自由気きままにお昼寝をしている風景など、
日々の忙しさを忘れさせてくれるひと時でした。

（一社）日本道路建設業協会沖縄支部と沖縄総合
事務局南・北国道事務所との道路建設意見交換会が
10月30日、那覇市のザ・ナハテラスで開かれました。
会合には、与那嶺支部長、眞栄里北部国道所長はじ

め支部会員37社、両国道事務所幹部18名が出席され
ました。
意見交換では提案議題の①入札及び契約に関する

ことについては「受注機会の拡大、受注契約後の追加
工事、工事請負契約変更時の手続き」②現場施工上
の問題に関することについては「発注時の対外機関と
の調整不備、設計変更・追加変更指示等、設計図書の
CADデータ、設計時の工法選定、BIM/CIM対象工
事」などの課題について国道事務所から回答を得、そ
の後、ざっくばらんな意見交換会となりました。
例年行われる意見交換会の後の懇談会については、

諸事情により別会場で支部会員のみの名刺交換及び
懇談会となりました。
また、懇談会に先立ち令和5年度道路功労者表彰式

が行われ、今年度は琉球開発㈱上原秀智氏が表彰さ
れました。

令和令和４

編集室から/Y.S

『七五三』（11月15日）
子どもが無事に成長したことを感謝し、将
来の幸せと長寿を祈る行事です。
数え年で、男の子は5歳、女の子は3歳と7
歳に晴れ着を着て神社などで参拝します。
もともとは宮中や公家の行事で、3歳の
「髪置き（かみおき）の儀、5歳の「袴儀
（はかまぎ）の儀」、7歳の「帯解き（おび
とき）の儀」の儀式が由来となっています。
私の孫は来年ですが、どんな晴れ着を着る
のか今から楽しみです。

活動報告・トピックス

第206回道路美化・清掃活動

10月17日（火）10：00から、道路美化・清掃活動
をさわやかな青空のもと19名/15社参加し、活動を
無事終えることができました。 お疲れ様でした。
これからも、安全に、体調に気をつけて活動を続け
て行きましょう。

部だより

さわやかな青空のもと！

①第3回災害対策委員会
11月7日(火)11:00 ～13:00支部会議室
②若手職員リーダーシップ研修会

11月14 日(火)9:30 ～17:30浦添結の街
③道路技術講習会

11月16日(木)13:25 ～17:00浦添結の街
④第207回道路美化・清掃活動

11月21 日(火)10:00 ～11:30明治橋周辺国道
⑤道の駅豊崎「授乳室」寄贈式

11月21 日(火)14:00 ～14:30豊見城市役所
⑥常任幹事会

11月28 日(火)12:00 ～13:00支部会議室

（一社）日本道路建設業協会主催、内閣府沖
縄総合事務局共催で令和5年10月13日浦添市
産業振興センター結の街で技術者に向けた建
設技術の情報提供の一環として17社26名の
参加で行われました。
はじめに、沖縄総合事務局の國場善秀技術
管理課長の挨拶、第一講義は沖総局の普天間
剛志課長補佐が「沖縄総合事務局のiｰ
Construcionの取組」と題して、第二講義は
道建協技術委員会の佐藤正憲委員が、「舗装
のICT施工技術」と題して、第三講義は（一
社）日本測量機器工業会の講師の方々が「地
上型レーザースキャナー（TSL）を使った測
量と出来形管理」と題して実習を交え講義し
ました。

今月の予定

整備された駐車場やトイレも設置されており、
これからの季節には里内をゆっくりと散策しなが
ら工房やギャラリーをのぞいてみるのもおすすめ
です。 【工事部 與儀 未咲】

南・北国道事務所と意見交換

▶OIST雨水貯留槽工事施工状況

▶豊見城トンネル
コンクリート舗装施工状況

▶意見交換会状況

▶眞栄里所長 挨拶

令令和和道路愛護令和４令和i-Construction技術講習会

▶シンボルの登り窯

▶シーサーがお出迎え

100周年のその後も精進していきたいと思い
ますので、今後ともお付き合いの程宜しくお願い
致します。

【営業所長 髙橋 章】

▶那覇空港路盤工施工状況（3DMC）

▶実習状況▶講義状況

▶与那嶺支部長 挨拶
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